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2018 年 7 月 1 日～2019 年 6 月 30 日 

クラブ会長(CP) 

清水 真一 

主題 
ワイズメンズクラブの、活動の、認知・理解・共感・参画をもっと茨木に・シーズン2 

 

主 

題 

国 際 会 長 IP 
Moon Sang-Bong

（韓国） 
“Yes, we can change.”「私たちは変えられる」 クラブ役員 

アジア・太平洋地域会長 AP 田中 博之（日本） “Action! ”「アクション！」 会 長 

副 会 長 

書 記 

会 計 

幹 事 

会 計 監 査 

直 前 会 長 

連 絡 主 事 

清 水  真 一 

塚  理 

蒲 田  泰 宏 

岡 村  千 陰 

加 藤  寅 尾 

粕 谷  和 彦 

蒲 田  泰 宏 

浜 野  昌 保 

西 日 本 区 理 事 RD 
遠藤 通寛 

（大阪泉北） 

「未来に残すべきものを守り育てる」 
Let’s Proted and Cultivate What Should Be Passed 
on to the Future 
副題「めぐり逢う一筋の光」 
Seek your Encounter with a Ray of Light 

中 西 部 部 長 DG 
谷 正一 

（大阪西） 
「次代につなぐ夢と希望」 

 

４月の聖句 ４月は「YMCA サービス / ASF」の月です 

男が「どの掟ですか」と尋ねると、イエスは言われた。

「『殺すな、盗むな、姦淫するな、偽証するな、父母を敬え、

また、隣人を自分のように愛しなさい。』」 

（マタイ伝 第１９章 １８～１９節） 

メンバー１人ひとりが YMCA の新しいブランドコンセ

プトを理解し、YMCA サービス・ユース事業に積極参加

すれば、あなたのクラブも「よくなっていく」ことでし

ょう。 

人見晃弘 Ｙサ・ユース事業主任（大阪泉北クラブ） 

４月度例会のご案内 

日時：４月１０日（水） １９時～２１時 

会場：西武高槻 6F 多目的ホール  

内容：高槻クラブ・茨木クラブ 合同例会 

スペシャルゲスト：上之山 幸代(アルパ奏者) 

Caon(ハンドパン演奏) 

上之山 幸代氏プロフィール 

和歌山大学教育学部卒業。小学校教師を経て、星が美しい南米パラグ

アイにて日本語教師(JICA)を３年。現地のハープ「アルパ」の“強く優

しい音色”に出会う。第 1 回日本アルパコンクール関西代表。和歌山

放送情報番組レギュラー3 年。学校心理士として、地元の小・中学校

のカウンセリング室にアルパを置き１０年。【人権・教育・命】をテー

マとした「アルパ演奏」を展開してきた。CD(作曲・演奏)・油絵・執

筆など、創作にも力を注ぐ。現在、大学院生として【天文学】を研究中(和歌山大学大学院理科教育【天

文学ゼミ】)。アルパと星の融合を目指す。 

《３月末データ》単位：円 

３月例会（単位：名） ニコニコ ＣＳ   13,000 ＢＦ ＹＥＳ         6,500 

在籍者(うち広義会員 1)  14 メネット       0 14,500 ＲＢＭ  10,400 切手     932 ＦＦ          10,400 

出席会員       14 ゲスト・ビジター   4 累計    92,500 Ｙサ・ユース 26,000 現金        0 東日本大震災 
10,000 

メーキャップ      0 出席率   100％ メネット       0 ＴＯＦ    13,000 累 計        0          熊本地震 

２０１９年４月発行 第２７巻第１０号（通算 315号） 
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３月度 役員会報告 
☆日時：2019 年 3 月 19 日（火）19：00～21：00  

☆場所：茨木市クリエイトセンター201 号室 

☆出席者：清水、掛谷、岡村、山﨑、野田 

１．３月度例会の反省 

出席者 会員 13 名 ゲスト 4 名  

ニコニコ 14,500 円 

運送業界について細かくわかりやすい資料で説明してく

れてとても勉強になった 

西谷さんとともにいずれ入会してほしい 

２．会計報告  

後期分会費を徴収完了。 

西日本区の支援金、みなボラ会場費 3,000 円  

誕生祝いの備品を購入。 

会長主査研修の参加費を参加者に補助。 

リーダー感謝会、ワイズカップの支援金を準備。 

３．４月度例会の予定 

日時：4 月 10 日（水） 19 時～21 時 

場所：西武高槻 6F 多目的ホール 

会費：未定(20 日高槻クラブ役員会後に決定) 

内容：楽器ハンドパン演奏 演者 Caon 

担当 司会：（高槻クラブ）、聖句：加藤、 

寸評：粕谷、各停：加藤 

４．5 月度例会の予定 

日時：5 月 14 日（火） １９時～２１時 

会場：クリエイトセンター 202 号室 

講師：未定 

内容：未定 

担当 司会：粕谷、聖句：浜野、寸評：山﨑、各停：藤井 

５．6 月度例会の予定 

日時：6 月 11 日（火） １９時～２１時 

会場：クリエイトセンター 201 号室 

講師：未定(レバノンホームに交渉予定) 

内容：未定 

担当 司会：岡村、聖句：加藤、寸評：川端、各停：石井 

６．その他検討事項 

イ）役員会 

  4/16（火）19：00～ 202 号室 

  5/21（火）19：00～ 202 号室 

  6/18（火）19：00～ 201 号室 

ロ）行事出席確認 

  ＊4/11(木) 茨木・高槻クラブ合同ゴルフ 

コンペ 

  ＊茨木ワイズカップサッカー大会 大阪ＹＭＣＡ

川上さんに確認 

  ＊4/27（土）みなボラ 南グランド出店 集合

9:00 営業 10:30～15:00 

（内容・販売物 いかやき(予定)） 

材料は資材含め蒲田氏に依頼 ＊

雨天時翌日順 

＊5/12（日）うなぎの森 神峰山寺  

  ＊6/22（土）＆6/23（日）西日本区大会 於：

京都ウエスティン都ホテル 

＊7/19（金）～ 21（日）第 28 回アジア太平洋地域

大会 於：仙台 

ハ）ブリテン委員会･･･4/3（水）19：00～  

場所：かしばら印房          以上 

3月度例会寸評   掛谷 太郎 

３月12 日

に4月例会が

開催された。

ゲストは中

西部直前部

長のセンテニアルクラブ大村ワイズ、西日本区ＥＭＣ

事業主任で西宮クラブの小野ワイズ、先月例会のゲス

トスピーカーだった行政書士の西谷友香里氏、そして

今月のゲストスピーカーの栗尾 憲氏(大和運送株式

会社)の4 名。西谷氏と栗尾氏は茨木商工会議所青年部

で私と清水会長と共に活動しており、二人して例会に

ゲストスピーカーに来ていただけたのは本当にうれし

い限りである。また今月は病気療養中のため広義会員

となられていた吉田ワイズも回復のため出席された。 

会長の開会点鐘後はワイズ

ソングや聖句が滞りなく進み、

ゲスト紹介では久々に例会参

加された吉田ワイズに対し

YMCA２５年継続会員賞が浜

野連絡主事より授与された。インフォメーションにて

センテニアルクラブ主催のファミリーコンサートや、

西日本区EMC のPR などを伺った。 

食前感謝、食事の後は、いよいよ栗尾氏の卓話。栗

尾氏はアイカ工業という建築素材

で圧倒的シェア No.1 の会社に勤

めながらも、父が経営される大和

運送に戻られた。これは本来後継

者だった兄が離脱されたこともあ

るが、勤めていたアイカ工業が「シ

ェアが高いので営業が楽だったのは事実だが、社内で

の昇進競争が肌に合わなかった」とのことで、トップシ

ェア企業独特の問題点もあったのだなと感じた。 

運送業については Amazon などの通販事業の関係

でコストは低いが経費が掛かるという大変な状況にな

っているとは予想していたが、大和運送社は一般消費

者への運送はしてな

いにもかかわらず、法

令による運転手の休

息義務や、トラックへ

の排気ガス対策の投

資で私が思っている

以上に経費が重くのしかかっているということを知っ

た。大和運送社は新社屋・倉庫を建設中で一見順調に見

えるものの、内部ではトラックの経費やドライバー等

の人材育成で相当苦労されていることがうかがえた。

ぜひうまく乗りきって上昇気流に乗ってほしいと思っ

た1 日であった。               以上 
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中西部「EMCにつなげる会 PARTⅡ」   
清水 真一 

中西部和田 EMC 事業主査のご発案により 8 月に

開催された「EMC につながる会」の二回目が 3 月 17

日（日）大阪YMCA会館703号室で開会されました。 

茨木クラブからは私清水と野田ワイズとで参加し

ました。当日は中西部各クラブより多くの参加があり、

40 名規模の集まりとなりました。 

 
14：00 に高槻クラブ川岸ワイズの進行で、まずは

故金田ワイズ（高槻）、故渡辺ワイズ（なかのしま）、

故畠平ワイズ（大阪西）へ黙とうを参加者全員で捧げ

ました。そして当日急遽のご参加となった遠藤西日本

区理事の挨拶、谷中西部部長挨拶、主催の和田 EMC

事業主査の挨拶と続きました。 

挨拶が終わると、まずは参加者全員で「春が来た」を合

唱し、プログラムが始まりました。ワイズメンフォーと名

付けられた大村ワイズ（センテニアル）、三浦ワイズ（セン

テニアル）、西野ワイズ（高槻）、吉田ワイズ（なかのしま）

の歌、福島ワイズ（土佐堀）のハーモニカ演奏、萩原ワイ

ズ（高槻）の歌、吉田ワイズ（なかのしま）のフルート、

芝田ワイズ（センテニアルのバンジョーと音楽に精通され

たワイズメンの素敵な音楽ショーでした。 

 
ティータイムを挟んで演奏などが行われ、オーク

ションなども行われました。JWF 基金へ合計 19,600

円献金されることとなり、西野 JWF 委員長へ手渡さ

れました。 

 

今日のこの事業を今後各クラブで EMC につなが

るようしっかり持ち帰れたと思います。楽しいひと時

でした。                 以上 

 

    加藤 寅尾 

年が明けて、呼び年 93 歳になった。と、言って

も私には、特に特別な感じはない。高齢を目指して

いたわけでもないし、気が付いたらいつの間にか、

この年齢になって居た、というだけの事だ。そう云

えば、つい先日電話したり、手紙の往復を交わして

いた、小中学校の同級生や、会社の同僚、海軍時代

の戦友がいなくなっていることに気付いたりして、

自分自身が彼等より長生きして居ることを知り、愕

然とすることもあった。どうして私が健康を維持し

て居られるのか、自分が彼等より元気でいられるの

かは、私自身には知るべくもない。そこで、その理

由を聞かれても、判らないとしか言いようがない。

強いて言えば、毎日の生活そのものが、理由なのか

もしれない。それを気の付く儘に並べてみると、次

の様な事になる。私は、①年齢の事を気にしていな

い。年齢の事は忘れるようにしている(自分が高齢

であろうと、なかろうと気にはしないで、若い人と

一緒に物事に取り組む事にしている。但し、体力が

追い付かないような事は、若い人にお任せする事に

している)②自分でできる自分の事は、自分でする

様にしている(他人様を充てにはしない)③何事に

も好奇心、興味をもつ(年齢取っているからと言っ

て、何事も判っている様な姿勢はとらない)④遣り

かけた事は途中で投げ出したりはしない。⑤他人の

話(先輩や専門家)を素直によく聞く。⑥出来るだけ、

規則正しい生活をする。⑦書物をよく読む。⑧服装

には気を遣う(贅沢をすると言うのではなく、自身

がだらしなく堕ち零れにならない為)⑨体調の変化

には、絶えず気を遣い、変化があれば、すぐ医師に

相談する。という事ぐらいか。何も難しい事をして

いる訳ではない。こうした事の積み重ねが、今の私

を形造って居ると思う。何も特別な事はしてないの

だから、小さい事の積み重ねが大切なのだろうか。 

 

藤井

  

加藤 
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４月例会プログラム 

日時：4 月１0日（水） １９：００～２１：００ 

場所：西武高槻 SC６階多目的ホール  

司会：森本君(高槻クラブ) 

 １、開会・点鐘      栗田会長(高槻クラブ) 

 ２、ワイズソング        一  同 

 ３、会長挨拶        栗田会長(高槻クラブ) 

 ４、ゲスト、ビジター紹介          

 ５、聖書朗読・食前感謝 川岸君(高槻クラブ)  

 ６、インフォメーション           

 ７、プログラム： 

   アルバ奏者・学校心理士・作家 

   上之山 幸代氏による講演会 

 ８、誕生日・結婚記念日お祝い 栗田会長・清水会長 

 ９、ＹＭＣＡの歌           一  同 

１０、閉会宣言・点鐘       清水会長 

寸評：粕谷君、聖句：加藤君、各駅停車：加藤君 

 

☆誕 生 日 

  粕谷 和彦 君 ２５日 

浜野 昌保 君 ２６日 

山﨑 憲  君 ３０日 

☆結婚記念日 

石井種男・久仁子ご夫妻 ２９日 

５月例会プログラム予定 

日 時：５月１４日（火）１９：００～ 

場所：茨木市クリエイトセンター２０２号室 

プログラム：未定 

聖句：岡村、聖句：加藤、寸評：川端、各停：石井 

 

行 事 予 定 
 ４月１１日（木）茨木高槻クラブ合同ゴルフコンペ 

於：茨木国際ゴルフクラブ 

 ４月１７日（日）茨木ワイズカップサッカー大会（予定） 

於：西河原小学校 

 ４月２７日（土）第 22 回みんな集まれボランティア in いばらき 

 ６月２２日（土）第 22 回西日本区大会 

於：京都ウェスティン都ホテル 

 ７月１９日（金）～２１日第 28 回アジア太平洋地域大会 於：仙台 

 

西日本区次期会長主査研修  野田 将弘 

3 月9 日(土)・10 日(日)に西日本区次期会長・主査研

修が新大阪コロナホテルで開催され、中西部事務局長予

定者として2 日目の懇談会に出席しました。ゴルフやボ

ウリングなどEMC を中心とした次期の議題と、各クラ

ブへの部長公式訪問日程根度を話し合い、その後自己紹

介をしました。ワイズ歴が若い自分にとって短い時間で

すが大いに刺激になりました。 

 

高槻茨木 YMCA リーダー卒 Y式・感謝会 

野田 将弘 

  3 月 24 日(日)に高槻茨木ＹＭＣＡリーダーの卒 Y

式が高槻現代劇場で開催され、清水会長、掛谷次期中

西部部長と野田で参加しました。卒 Y して就職とな

るリーダー7 名のうち 5 名が参加して後輩リーダー

から祝福を受け、はにかむリーダーや号泣するリーダ

ーなど若々しい姿を見せていただきました。 

その後懇親会となり各テーブルで懇談。このような

場が実質初めてだった私でしたが、リーダーもリーダ

ーOB も元気に話しかけていただきました。何より年

に 2 回リーダーにお願いしているフェスティバル等

の屋台の手伝いについて礼を伝えると「負担なんかじ

ゃないですよ! 楽しんでやってますから!」と言って

いただけたのが有難かったです。 

卒業されるリーダーはこれまでの経験を生か

しぜひ大きく羽ばたいてほしいと思いました。 

 

☆ 編集後記 

4 月 1 日新元号「令和」が発表されました。30 年

前の「平成」時には中学校三年生でした。この令和

という新元号の年に中西部の重職を担うことを喜

ばしく思い、明るいワイズメンズクラブ生活を送り

たいと改めて思う瞬間でした。 


